
Geschichten aus dem Vereinsleben 


Wie kam Condor zu uns ?


Auch wenn Condor nicht mehr im Voltisport laufen wird , geht es heute darum wie er zu uns kam.

Anna, Lena, Marie, Laurien und Caro haben sich vor noch nicht ganz drei Jahren auf den weiten 
Weg nach Köln gemacht, denn dort 
stand Condor bei Nicole auf dem Hof. 
Es war eher bergisches Land und wir 
sind viele Kurven gefahren, dagegen ist 
der Meierberg gar nichts.

Nicole hat einen Hof für Senioren, also 
Pferdesenioren und Condor war mit 
Abstand der jüngste in der Herde. Wir 
haben ihn Probgeritten und auch 
Probevoltigiert. Beim Reiten war er 
etwas faul , aber sehr artig . An der 
Longe konnten wir direkt alles turnen 
und er hat es brav mitgemacht. Wir 
haben uns dann noch ein bisschen 
unterhalten und schwupp die wupp 
war Condor gekauft. Da wir die Strecke 
nicht noch einmal fahren wollten, 
hatten wir den Anhänger direkt 

mitgenommen, sodass Condor 
auf dem Rückweg schon an 
Bord war. In den nächsten 
Wochen hat er dann vor allem 
Longieren geübt. Im Oktober 
war er dann sogar direkt auf 
einer Voltigierpferdeprüfung, 
die er gewinnen konnte. In den 
letzten drei Jahren ist er viel 
mit Team Condor im Doppel, 
Einzel und in der 
Leistungsklasse A unterwegs gewesen. 


